

中国の先行き不透明

2016年の経済は世界的な構
安で始まった。その原因は中国經
済の先行きへの懸念が主たるもの
である。中国のGDP成長率の低迷

伊藤 元重

東大教授(国際経済学)

本が経験したことがあります。今日本も海外の経済活動日々の困難を離すことができない。

の間でも大きな景氣の違いが見られる。非常に深刻にとられてくる人もいれば、中國經濟の先行きに樂觀的な人もいる。ともに深刻なのが分からぬといふのが、中國經濟の問題なのかも知れない。中国政府が發表する統計にものにわかに信じられないようなもの

世界經濟と中東情勢

証文

本が経験したことがないが、今年も海外の経済動向から日本を離す」ことがでなさい。
そもそも、中国経済はどうぞひどい状況にあるのだろうか。サントリーハンスコで行われてした会議でも、中国経済が大きな話題になっていた。残念ながら中国経済に対する見方については、専門家もあら。中国経済の動きに反応する日本や米国の株価が不安定であるのも、中国経済の悪態がつかみきれなかぬだらけ。中国経済について過度な悲観論を持つ必要はないだけだが、中国は中国経済の動きを注意深く見ておく必要がある。

いっても中東は石油の大本
地である。これまで多くの地域の
紛争が石油価格を大幅に上げる原
因となつた。

異なる年となる。来年の4四半期は消費税の10%までの引き上げが予想されおり、それまでに日本経済を決定的な成長軌道に乗せておかないではならない。やれりした大企業が不安だらけの年。初めから中長期経済が不安だらけの状況でスタートしたといふ感覚にならぬ。

だからこそ、撲滅改進を市場開放が重要であり、ドル脱钩のためのマクロ経済政策の内容が問われるのだ。TPP（環太平洋連携協定）など日本経済の活性化につながるような動きにも期待したい。今年は参議院議員の選舉の年でもある。やれやれの影響も含めて、年の前半の経済政策運営が注目されるといふだ。

両国は世界情勢において、一貫して
なるのが、中東の動きである。ス
ンニ派であるサウジアラビアとシ
ーザ派のイランの間で対立が深刻
化している。米国のオバマ政権が
イランとの外交関係の回復に動き
てきたのに、これでまた中東情勢
の先行きが不透明になってしまった。

石油価格の値段安定化をめざして貢献している。ただ、石油価格が安くなるが中東の政治的な不安定化につながる可能性もある。石油価格は安定しているのがベストなので、大幅に上昇するのも墨縫するのも、価格が激しく動くのは好きしないのだ。

たして日本がてそれがどうもあり
ない。中国経済の減速に対し日本
本が対応できるはずねば、日本の
国内総生産を震動するほどのいだ
れい。石油価格の上昇率について
も、日本としてはそれを受け入れ
るしかなし。結論のとおり、世界
経済の不確定化に対して日本がで